

Assemblée Générale du 17 février 2024 Rapport moral

L'année 2023 est une année d'évolution, **d'une nouvelle époque** dans le traitement du diabète.

Les propositions pour 2024 reflètent ce changement avec 3 stages et 2 séjours.

Dans le stage DERAP nous engageons une ouverture vers les personnes diabétiques **DT2 insulinées (de l'observation de sa glycémie Avant/Après à l'engagement vers une reprise de l'Activité Physique, en sécurité)**

Les publics se diversifient et nous envoient vers un **accompagnement pluridisciplinaire** dans certains stages.

Les lecteurs de glycémie en continue ouvre le champ à la technologie de la boucle fermée.

Les demandes de nos adhérents s'orientent vers un **accompagnement de l'utilisation des technologies** : capteurs de glycémie en continue ou de s'adapter aux pompes semi - autonome (avec stagiaire médecins !)

Les partenariats avec les fédérations permettent une synergie autour de la pratique de l'activité physique et sportive. Ils viennent chercher l'information, la formation auprès de notre association : « comment accompagner une personne diabétique pendant l'activité physique ».

Être adhérent, c'est aussi s'imprégner de l'esprit de l'USD et y trouver à un moment sa place dans l'accompagnement, l'organisation ou le partage d'idées nouvelles.

Chacun est différent ; la diversité des regards et des compétences permet de renforcer, de faire évoluer les représentations de son diabète, c'est une richesse inestimable.

L'expérience partagée est plus que jamais d'actualité.

Nicole Renollet

Co-présidente